

木々や花が芽吹き、春の訪れを感じる季節となりました。早いものでもう3月です。4月の頃は新しクラスや先生に、不安そうにしていた子もいましたが、今では一人一人がしっかりと自分を主張し、伸び伸びと過ごせるようになってきました。個性的で子どもらしく元気な子どもたちに、毎日笑顔をもらっていた担任ですが、にじ組として過ごすのもあと1カ月となりました。振り返ると小さかった子どもたちもこんなに成長したことが、とても嬉しく思います。保護者の皆様、1年間行き届かない面もあったかと思いますが、保育園での生活は皆様のサポートのおかげで、子どもたちのやる気に繋がっていったこと、この場を借りてお礼申し上げます。

今月はかぜ組のお部屋で過ごす機会を設け、進級に向けて期待や自信が持てるように、残りの日々を楽しく過ご していきたいと思います。



ひな祭りの制作をしました。

紙コップにグルグル毛糸を巻いておひな様とお内裏様の着物を作りました。とっても可愛いひな人形が出来ました。

3月3日は女の子が病気をせずに元気に過ごせるようにひな人形を飾ったり、ひなあられ、ちらしずし、ハマグリのお吸い物を食べてみんなの健康を祝う日です。桃の花が咲く頃に行われるので、「桃の節句」とも呼ばれています。ひなあられには、春、夏、秋、冬の四季を表す色がついていて、"1年間健康に過ごせますように"という意味があります。お家で食べる機会があれば見てください。

今月のねらい

- ・身近な自然に親しみ、自然の変化や春の訪れを感じる。
- 自分から身の回りの事を意欲的にする。
- ・ 進級に期待を持って過ごす。



にじっこのつぶやき

- ○おひなさまの制作をしている時、毛糸を巻いていく事を保育者が伝えました。 Sちゃん…「早くお洋服着せなくちゃ!はだかんぼう!」
- ○給食時

Sちゃん…「シチューの海にパンが張り付いてしまったの。」

〇午睡から起きる時

A ちゃん…「ハートが動き出さない。身体がダンゴムシのように丸くなってしまうよ」。

○雪が降った時

K君…「雪が怖くてたまらない。」 Sちゃん…「雪触ってしまった!」 Mちゃん…「雪四角だった。」

N君…「汚れ物バック溶けるかと思ったよ。」

